
Al Sindaco 

All’assessore ai servizi sociali 

Comune di Gavardo 

 

Oggetto: Interpellanza sul “Piano del Welfare gavardese 2015” 

Il sottoscritto Silvio Lauro, Capogruppo di Gavardo in movimento, così come previsto dal 
regolamento del Consiglio Comunale e dallo Statuto Comunale,  
 

Considerato che lo scorso anno il piano Servizi alla persona è stato approvato dal 

Consiglio comunale con delibera n. 14 del 24 luglio 2014 

Considerato inoltre che, a quanto risulta, anche negli anni precedenti il Piano Servizi alla 

persona è stato sempre approvato dal Consiglio comunale  

Preso atto  che la Giunta comunale il 22 luglio ultimo scorso, con la delibera di giunta 

n.100, ha approvato il “Piano del welfare gavardese anno 2015”, documento che ha 

sostituito il piano servizi alla persona 

Chiede 

Se e quando il Piano del Welfare gavardese – anno 2015” verrà portato all’approvazione 

del Consiglio comunale 

In caso contrario quali sono i motivi per cui quest’anno il piano non verrà discusso in 

Consiglio comunale 

 Se il Sindaco e l’Assessore ai servizi sociali non ritengono che sia comunque importante 

che un documento di pianificazione di tale rilevanza sia oggetto di confronto democratico 

in Consiglio comunale  

 

Gavardo, 14 settembre 2015 

Silvio Lauro 

Capogruppo di Gavardo in movimento 

 

 

 


